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• Нашей школе -  75 лет!

Пургина   Алёна
      Юрьевна

      

   

 

         

   Самое первое интервью, которое мы подготовили, было с  
учителем математики Пургиной Алёной Юрьевной. С него 
мы  и начинаем наш цикл публикаций  «Полдневская 
школа  в лицах».   
- Кем Вы хотели стать в детстве?
- В детстве я хотела стать врачом или учителем. Учителем 
математики или английского языка.
- Почему Вы выбрали профессию учителя математики?
- Профессию  учителя математики  я выбрала по  двум 
причинам. Во-первых, моя мама была прекрасным 
педагогом, учителем математики. Мы часто вечерами 
решали логические задачи, примеры, задания на смекалку. 
Я очень любила такие вечера. Во–вторых, когда я училась в 
школе, начиная с 5 класса моим классным руководителем  и 
учителем математики была замечательный педагог 
Тришевская Людмила Михайловна. Очень хорошо помню 
первый урок математики в 5 классе, когда Людмила 
Михайловна  объясняла тему  у доски, а я смотрела на нее с 
восторгом и восхищением.  Именно эти два человека  
оказали влияние  на выбор профессии учителя математики.
- Что самое трудное в профессии учителя?
- Самое трудное в профессии учителя - это вызвать интерес 
у детей  к изучаемому материалу. Римский философ Сенеки 
говорил: «Мы учимся не для школы, а для жизни». Вторая 
трудность – это учить так, чтобы ребенок был успешным и 
счастливым сейчас  и в жизни.

- На Ваш взгляд,  есть ли  у Вашей профессии 
положительные стороны? Преимущества? Какие?
- Я очень люблю свою профессию,  поэтому 
положительные стороны, несомненно, есть. Работая с 
детьми, чувствуешь себя молодой, постоянно 
повышаешь свой профессиональный уровень, 
испытываешь радость от успехов своих учеников, 
каждый день получаешь заряд оптимизма от общения 
с детьми.
- Какое у вас настроение, когда Вы идете на 
уроки?
- На урок я всегда прихожу с хорошим настроением, 
оставляя свои проблемы за дверью кабинета.
- Какая у Вас была в детстве мечта? Сбылась  ли 
она?
- В детстве я мечта иметь дружную семью и хорошую 
работу. Да, моя мечта сбылась.
 

Пургина Алёна Юрьевна - учитель математики 
МАОУ «Полдневская ООШ», 

окончила УрГПИ, педагогический стаж -34 года

Алена Юрьевна - выпускница

Году педагога и наставника посвящается

•Полдневская школа в лицах
 



                    
  

 

                                           

2                                                                              Выпуск № 1   2022- 2023  уч.   г.                                                                                                       
3                                                                                                           

- Опишите, пожалуйста, Ваш труд пятью 
прилагательными.
- Любимый, интересный, творческий, 
востребованный, ответственный.
- Давайте представим, что у Вас есть  
возможность что-то изменить в нашей школе… 
Что бы Вы сделали?
- Я очень люблю нашу школу, своих коллег, 
учеников. Хочется сделать многое.
- Как Вы считаете, успех – это везение или 
работа над собой?
- Успех – это прежде всего ежедневная работа над 
собой и, конечно, чуточку везения.
- Ваш жизненный девиз?
- Мой жизненный девиз – творить, пробовать, 
искать, никогда не унывать. Идти вперед, не 
останавливаясь на достигнутом. 

Вопросы подготовила и взяла интервью
 Черных Вероника,

 школьный пресс-центр

-  Какой школьный предмет Вы любили, учась в 
школе?
-  В школе учеба мне давалась легко, я любила все 
школьные предметы и училась с желанием.
- Хотели бы Вы оказаться в детстве? Каким бы был 
этот день?
- В  детство уже не вернуться,  к сожалению. Но если бы 
вдруг это чудо случилось, я бы хотела оказаться в доме 
у бабушки. Каждое лето наша семья, семьи наших 
родственников собирались у бабушки, маминой мамы. 
Было очень весло, царила теплая атмосфера… В один из 
таких дней я хотела бы попасть.
- Кого из своих учеников Вы чаще других 
вспоминаете и почему?
 -  Я  помню   своих учеников, но чаще вспоминаю свой 
первый набор, детей, которые пришли в 1992 году, у 
которых я стала классным руководителем.
- Представьте, что Вам выпал уникальный шанс 
загадать желание, которое обязательно 
исполнится… Что бы Вы загадали?
- Я бы загадала мир во всем мире, чтобы никогда не 
было войн и конфликтов.
- Какие советы Вы дадите ученикам?
- Ученикам хочется посоветовать быть 
любознательными, не бояться трудностей, добиваться 
поставленной цели, уважать одноклассников, учителей, 
родителей. И всегда быть  в хорошем настроении.
- Есть ли у Вас хобби? Какое?
- Мое хобби – это чтение книг. Я очень люблю читать  
книги. Но, к сожалению, совсем нет времени.
- Любите ли Вы домашних животных?
- Да, я люблю животных. У нас были кошки, собаки.
- Какое у Вас самое яркое воспоминание из детства?
- Когда мне было 6 лет, мы впервые поехали на море. 
До Анапы летели на самолете, это было чудо. И, 
конечно, море, природа юга оставили неизгладимое 
впечатление.
- Какими были Ваши студенческие годы? 
Расскажите о них.
- Студенческие годы – это, наверное, самые 
замечательные годы в жизни человека. Студенты в наше 
время были  веселые и дружные. Мы с удовольствием 
посещали лекции, всегда вместе проводили свободное 
время - часто ходили в кино, театр, гуляли по красивым 
местам Екатеринбурга, и, конечно,  принимали участие 
во всех  вузовских мероприятиях. До сих пор мы 
общаемся.
- Самый  лучший отдых для Вас?  Это какой?
- Самый лучший отдых для меня – это общение с 
семьей. Мы можем интересно проводить  время и дома, 
и в путешествиях.

    

Студенческие годы Алёны Юрьевны

Алёна Юрьевна и её первый класс (набор 1992 г.)
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- Ольга Вячеславовна, почему Вы решили стать 
учителем?
- Папа у меня  был водителем (шофером). Постоянно  
был в командировках или на уборочной, или 
посевной. Поэтому я постоянно была с мамой, а она 
учитель. Находясь  в школе, общаясь с учителями, 
поняла, что это мне нравится. Так что учителя 
Гарашкинской школы привили мне любовь  к этой  
профессии. 
- Ольга Вячеславовна, расскажите, пожалуйста, 
почему Вы выбрали профессию учителя 
начальных классов?
- С детства я часто была в школе с мамой. Забирая из 
детского сада, мама говорила, что сейчас мы идем на 
работу в школу. Почему начальных классов? Мне 
нравилась смена деятельности: посчитали, пописали, 
почитали, смастерили, … поэтому и стала учителем 
начальных классов, а не предметником.
- Кто из  преподавателей повлиял на Ваш выбор 
профессии?
- В первую очередь  моя мама, но и все учителя 
Гарашкинской школы, которые работали в то 
время.
  -Расскажите, когда Вы провели свой первый 
урок? Каким он был?
- Свой первый урок я провела 1 сентября 1987 года, 
он назывался «Урок мира». Свою педагогическую 
деятельность  я начала  в г. Реже в 19 лет. Мне дали 
1 класс, в котором было 42 человека.
- Как  Вы находите подход к детям?
- В каждом человеке есть «изюминка», талант. 
Надо это увидеть, поддержать, похвалить, дать 
уверенность, что у него все получится.

- Ольга Вячеславовна, а  в каком классе тяжелее 
работать?
- «Тяжело в учении – легко в бою». Я думаю,   что в 
каждом классе есть свои трудности. Все зависит от 
подготовленности ребенка  к школе, желания 
учиться.
- А какое у Вас самое яркое впечатление из 
детства?  
- Я очень любила лето, потому что  у меня всегда 
было веселое день рождения. Каждое лето мы 
ездили с  родителями путешествовать.
- В какие игры Вы любили играть в детстве? 
Много ли у вас было друзей?
- У нас во дворе жили в основном мальчишки, 
поэтому играли в «войнушку», машинки, а зимой - 
лыжи и катание с большой горы. И так как я была 
самая младшая, меня все оберегали, помогали и что  
я ценю,  не оставляли одну. Друзей  у меня было 
много, с некоторыми мы до сих пор общаемся, хотя 
у них уже внуки, свои заботы и живём мы в разных 
местах.
- Сколько лет Вы работаете в школе?
- В школе я работаю 36 год.
- Что Вы любите больше: учить или учиться?
- У меня такая профессия, которая требует 
постоянного  совершенства, учебы, поэтому, как и 
все учителя, я постоянно учусь, иду в ногу со 
временем.   И  так как я учитель, я должна научить, 
поэтому мне нравится учить, нравится видеть 
учеников, которые радуются своим знаниям, 
умениям. Я радуюсь вместе с ними.

Ольга Вячеславовна со своими учениками

Канищева Ольга Вячеславовна – учитель начальных 
классов МАОУ «Полдневская ООШ», 

окончила Камышловское педагогическое училище,
педагогический стаж  - 36 лет
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учеников, которые радуются своим знаниям, 
умениям. Я радуюсь вместе с ними.
-Ольга Вячеславовна, когда идёте  в школу, о 
чем Вы думаете?
- Мыслей много…Но очень часто  думаю о своих 
учениках, учениках-выпускниках. Очень хочу, 
чтобы они были счастливы, успешны. Переживаю 
о них.
- Давайте  немного помечтаем? Если бы  Вы 
открыли волшебную лампу Алладина,  какие 
бы три заветных желания загадали?
- Во-первых, я бы попросила мира во всем мире. 
Очень тяжело смотреть, как гибнут наши 
мужчины, как страдают родственники, матери;
во-вторых, искренне хочу, чтобы    все люди 
нашей страны были здоровы, чтобы никто не 
страдал от боли, болезней; в–третьих, хочу новую  
современную, оборудованную школу, чтобы дети 
поселка  Полдневого испытывали радость, 
удовольствие от учения  в школе.

 Начало 2023-2024 учебного года

- Продолжите, пожалуйста, лучший отдых для Вас – 
это…
- Отдых для меня – это быть рядом со своей мамой, 
которая до сих пор обо мне заботится, как в детстве.
- Что больше всего Вы цените в людях?
- Как у Чехова: «В человеке все должно быть прекрасно: 
и лицо, и одежда, и душа, и мысли…». Ценю в людях 
искренность, честность, порядочность, 
жизнерадостность, справедливость, ответственность, 
неконфликтность.      Вопросы подготовила   Немченко Валерия, 

школьный пресс-центр                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

       
Ольга Вячеславовна с отличниками и хорошистами

Ольга Вячеславовна  в студенческие годы

     Интересные факты о профессии УЧИТЕЛЬ

   Как сообщает Национальная ассоциация 
образования, учителя проводят в среднем 
53 часа в неделю, выполняя задачи, 
связанные с обучением. Всё это — 
планирование уроков, написание отчётов, 
дополнительные занятия, а также проверка 
домашней работы. В то время как обычная 
норма офисных служащих — 40 часов 
в неделю.

Источник: https://rosuchebnik.ru/material/interesnie-
fakti-o-professii-uchitel/

Школьный учитель, если мы обратимся 
к статистике, — женская профессия, 86% 
профессионального сообщества составляют 
женщины. Причем доля мужчин в начальной 
школе равна нулю. Для сравнения: 
во Франции в средней школе 57% женщин, 
в Великобритании и Гонконге — 53%, 
в Германии — 46%, в Японии — 32%.

https://rosuchebnik.ru/material/interesnie-fakti-o-professii-uchitel/
https://rosuchebnik.ru/material/interesnie-fakti-o-professii-uchitel/
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- За что Вам как учителю бывает обидно?
- Когда меня не слышат.
-Евгения Андреевна, а почему  именно учителем 
русского языка?
 -Вопрос ,конечно, интересный…Так получилось, но я об 
этом не жалею.
- Какая у Вас была успеваемость в школе?
- В школе я училась на «4» и «5».
- А в чём Ваш секрет успешного дня?
- Всё  очень просто: утренний кофе, зарядка и 
составленный план работы на день.
- Какой самый неожиданный подарок Вы получали?
- В  августе 2017 года, в мой день рождения, меня
  пришли  поздравить  мои ученики  (прим.  выпуск  2021 г.).  
Они пришли с тортом и   с футболкой, на которой      
было моё изображение и надпись «Любимый учитель», 
эту футболку я бережно храню.                      
  

Вопросы подготовила 
 Немченко Валерия,

 школьный пресс-центр

- Евгения Андреевна, кем Вы хотели стать в 
детстве?
- Я с детства мечтала стать учителем. Когда я была 
маленькой, часто играла в школу, «учила» кукол и 
свои игрушки; представляла себя в роли учителя. В 
моей семье учителей нет, эта профессия – мой личный 
выбор.
- Какой Ваш любимый предмет был в школе?
- В школе я любила очень математику.
- Что самое трудное в профессии учителя?
- Учитель – помощник и друг для маленьких 
школьников. Моя задача наладить правильные 
взаимоотношения с детьми. Не выделять сильных и 
слабых, а быть с ними равной, при этом уметь найти 
индивидуальный подход к каждому ученику. Я 
стараюсь быть примером для детей всегда и во всём, 
быть с ними рядом, но чуть впереди.
- Какое у Вас настроение, когда Вы идете на уроки?
- Прекрасное! Если даже настроение плохое, дети 
помогают все забыть!
- Какой совет Вы дадите ученикам?
- Ставьте перед собой реальные цели  и добивайтесь 
успеха. Не отступайте перед трудностями и 
планируйте свое время.
- Ваш жизненный девиз?
- Мой жизненный девиз: «Всё будет хорошо!».
- Что значит быть учителем?
- Для меня быть учителем – это значит, каждый день 
учиться вместе со своими учениками, радоваться их 
успехам, помогать, если что-то не получается. 
Большую часть времени приходится отдавать школе. 
Но я счастливый человек, потому что я люблю свою 
работу, люблю своих учеников и чувствую, что я им 
нужна. От меня зависит всё:  каким будет урок, с 
каким настроением дети уйдут от меня, узнают ли они 
что-то новое, найдут ли ответы на свои вопросы. 
Поэтому, входя в класс, плохое настроение оставляю 
за дверью.

Смолина Евгения Андреевна – учитель 
русского языка и литературы 

МАОУ «Полдневская ООШ», 
окончила УрГПУ, педагогический стаж – 16 лет

Евгения Андреевна, советник  директора по 
воспитанию,  проводит занятие в Центре детских 

инициатив Торжественная линейка 1 сентября 2023 г.
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- Елена Михайловна, кем Вы хотели стать в детстве?
- Я мечтала стать учителем с 5 класса. 
- Что самое трудное в профессии учителя?
- Самое трудное в профессии учителя – находить на всё 
время.
- Какая мечта была у Вас в детстве? Сбылась ли она?
- Мечты у меня в детстве не было.
  -Какой предмет Вы любили в школе?
- В школе я очень любила рисование, черчение, 
литературу и музыку.
- Кого из своих выпускников Вы часто вспоминаете?
- Вспоминаю чаще  хулиганов, остальные помнят меня и я 
этому очень рада.
- Ваш  жизненный девиз?
- Не жалей, что было. Не гадай, что будет. Береги, что 
есть.
- Опишите свою профессию  тремя прилагательными?
- Творческая, разнообразная, интересная.
  -Любите ли Вы своих учеников?
- Обожаю своих учеников.
- Чем Вы занимаетесь в свободное время после 
работы?
- В  свободное от работы время готовлюсь  к следующему 
рабочему дню.
- Ваш любимый писатель?
- Эдуард Тополь и Юлия Вознесенская.
- Елена Михайловна, Ваш любимый день недели?
- Пятница.
- Что сподвигло Вас стать учителем?
- Научить других тому, что умею сама.
- Как Вы считаете, судьба – случайности или дело рук 
самого человека?
- Конечно, судьбу мы пишем сами.
   

- В каком телевизионном проекте Вы могли  бы 
принять участие?
- В Камеди клаб. Тема выступления «Опусы моих 
учеников».
- Какой вид отдыха Вы предпочитаете: 
активный или пассивный? Опишите свой 
лучший день.
- Активный вид отдыха, часа на два. А  лучший 
день, когда я после перерыва длиною в год снова 
пришла работать в школу.

Елена Михайловна со своими учениками

- Чем Вы любите 
заниматься в 
выходные? И чем не 
очень хочется 
заниматься?
- В выходной день 
люблю отдыхать с 
семьей. Не люблю, 
когда не хватает рук 
на все дела. Хочется, 
чтобы их было 
столько, сколько у 
индийской богини 
Шивы.

Вопросы подготовила 

Власова Юлия, 
школьный пресс-центр 

Восьмиклассница Лена Петрунив

Листратенко Елена Михайловна – 
учитель технологии, музыки, ИЗО 

МАОУ «Полдневская ООШ», 
окончила Кокшетауский педагогический институт, 
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